

(1) メッセージ伝達

1 第六十八回 社会を明るくする運動

(2) 街頭啓発活動

(3) 他団体との連携事業

矢吹町(7月2日)
白河市(7月4日)
西郷村(7月2日)
泉崎村(7月2日)
中島村(7月2日)
西郷村(7月26日)
白河市(7月4日)
泉崎村(7月13日)
白河市(6月2日)
白河市(6月23日)
白河市(7月9日)
西郷村(7月30日)

三森会長より野崎町長へ
保護司、更々、少年補導員、白河第一小児童クラブの皆さん立ち合参加
渡邊観察所長より鈴木市長へ
三森会長より高橋村長へ
三森会長より久保木村長へ
三森会長より加藤村長へ
大型店頭でチラシ配布
窓口届出窓口
生糸興動産（転入・転出・転居）
市役所市民窓口での広報
二班編成で大型店頭にて実施。
渡邊観察所長、各種団体参加。
大型店頭でチラシ配布
地区防犯指導隊と合同事業
県大会予選会を兼ねる白寿園にて
①青少年健全育成活動
①第三十八回小・中学生将棋大会
矢吹駅でチラシ配布
泉崎駅で奉仕作業
大型店頭でチラシ配布
矢吹中学校訪問(矢吹町)
白河市文化交流館コニスにて
市内八中学校の代表者が発表
西郷村民野球場にて
西郷中学校訪問(七月二日)
相談会実施。(作文コンクール
参加・健全育成全般について)

私が保護観察官を補職して、早いものでもうすぐ二年が過ぎようとしています。保護観察官をしていて一番に感じていることは、たくさんの人にお会いしたということです。中には普通に生活していた人たちと出会うこともあります。私が初めて出会って一番印象的だったのは、覚せい剤の依存を抱える人や、ダルクなどその回復者の方です。おかげで覚せい剤には少し詳しくなりました。こういった人達と実際に会って話が出来るのは、更生保護に携わる者の醍醐味ではないかと思います。

その人を知ることは、更生保護の第一歩です。もしこの仕事をしていかなければ、犯罪者は怖い人、近づきたくないと思い続けていたかもしれません。しかし、実際に会って話してみると、悪人なんてほとんどいません。それどころか自分の過ちに悩み、苦しんでいる人がたくさんいます。

地域住民の中にはかつての人が、更生保護を支える大変ながら、更生保護に取り組んでいたり、貴重な存在です。保護観察対象者にとって保護司さんとの出会いは“とても良い出会い”であることがあります。御協力どうぞよろしくお願いいたします。

私は、どのように考へている人もいるかもしれません。その中で保護司さんは、地域の住民であります。私が初めて出会って一番印象的だったのは、覚せい剤の依存を抱える人や、ダルクなどその回復者の方です。おかげで覚せい剤には少し詳しくなりました。こういった人達と実際に会って話が出来るのは、更生保護に携わる者の醍醐味ではないかと思います。

研修部会 石田 久美子

千葉刑務所視察
研修に参加して

視察
研修

更生保護施設視察へ千葉刑務所へ



歴史ある千葉刑務所を視察された事は、とても有意義であつた。規則正しい生活と刑務が営まれ、受刑者の人権が尊重されている事に感銘した。食事はそしゃくが悪い人のために流動食が用意されている。又、介護が必要な人の入浴は介護士が補助している。受刑者の作業も間近で見学出来た。プラスチック製品、印刷物、タンス、神輿等である。特に神輿は人気があるそうだ。犯罪者でも技術を修得し、その技術向上すれば技能士となり得る。

刑務所も高齢化している。彼ら等が出所した時、身元引受けているだろうか。もし引受け人はいない時、高齢な彼らはどうなるのか。この問題を考える研修となつた。私達保護司として一考しなければと思う。

研修旅行の企画、運営にたずさわり、参加された保護司の先生方にお礼申し上げたい。

研修部会 松尾 千鶴子

先日、十月十七日に保護司会、OB会、更生保護女性会合の研修旅行が行われました。これまで一泊二日という日程でしたが、初の試みとして日本部と研修部会が何度も話し合い、場所や日程などについて



検討し実施することになりました。私も研修部会の一員として参加させていただきとても勉強になりました。

研修の場所は千葉刑務所でした。レンガ造りの立派な建物でした。皆さん黙々と作業されており視察させていたぐれどが申し訳ないように思いました。職員の方にお話を聞かせていただき、いろいろな取り組みや御苦労がわかりました。

研修旅行でいろいろ勉強させていただきありがとうございました。

研修旅行でいろいろ勉強させていただきましたがどうございました。